



DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM

DESIGN : DREIECK DESIGN

Die puristische, streng kubische Form der SOLUS - Vitrinen, ausgeführt in Glas und Edelstahl, passt sich Ihrer Inneneinrichtung an. In der Ausführung COLORLINE sind der Korpus partiell, sowie die Rückwand hinter - bzw. innenseitig hochwertig lackiert. Das klare Fach dagegen bietet den optimalen Platz für ein wirklich besonderes Exponat. Zu empfehlen ist hierfür vor allem die Ausführung mit integrierter LED - oder Halogenbeleuchtung, bei der ein mittig über dem Vitrinenfach schwebender, stufenlos verstellbarer Spot das Objekt perfekt zur Geltung bringt.

The puristic, sternly cubic design of SOLUS show-cases in glass and stainless steel adapts to your interior decoration. The COLORLINE version features partial high-class finishing of the corpus and the rear panel. The continuous shelf offers the optimal space for a really exceptional exhibit. Especially recommendable is the version with integrated LED or halogen illumination, where a steplessly adjustable spot floating above the middle of the shelf accentuates the exhibited object perfectly.



2



3

DIMENSIONEN	
S IV CL	45 x 38 x 180cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN	
1	S IV CL2 /R OW B reinweiss inkl. Bel. S IV CL2 /R OW B pure white incl. lighting
2	S IV CL1 /L B anthrazitgrau inkl. Bel. S IV CL1 /L B anthracite grey incl. lighting
3	S IV CL3 /L OW B reinweiss inkl. Bel. S IV CL3 /L OW B pure white incl. lighting

OW = OPTIWHITE - Glas

SONDERMABE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE